



D. ARRANZ

El rector saliente, Daniel Hernandez Ruipérez, y el entrante, Ricardo Rivero, ayer en la toma de posesión

Toma de posesión en Salamanca

Rivero pide al Gobierno que reconozca la «singularidad» de la Usal

El nuevo rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, inició ayer de manera oficial su mandato rectoral solicitando al Gobierno de España «que reconozca la singularidad» del Estudio salmantino como «primera universidad española y académica palanca de la transformación en positivo del sistema universitario nacional, que debe hacerse sin prisa pero sin pausa». Así lo aseguró en el acto solemne de su investidura como rector de la Usal atenta mirada del consejero de Educación, Fernando Rey, su antecesor en el cargo, Daniel Hernández Ruipérez, y diversas autoridades académicas y políticas de la Comunidad.